

# JUSTISIA

## Bupati Barru Raih Penghargaan Kategori Best Stunting Prevention di CNN Indonesia Awards 2024

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - MAKASSAR.JUSTISIA.CO.ID

Mar 22, 2024 - 11:04



*Penghargaan diserahkan langsung Direktur Transmedia Latif Harnoko kepada Bupati Suardi Saleh, di Hotel Claro Makassar, pada Kamis (21/3/2024).*

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., kembali meraih penghargaan atas prestasi selama penyelenggaraan pemerintahan di kabupaten Barru.

Kali ini, penghargaan yang diraih Bupati dua periode itu adalah penghargaan pada kategori Best Stunting Prevention di CNN Indonesia Awards 2024.

Penghargaan diserahkan langsung Direktur Transmedia Latif Harnoko kepada Bupati Suardi Saleh, di Hotel Claro Makassar, pada Kamis (21/3/2024).

Suardi Saleh mengatakan, penghargaan kategori Best Stunting Prevention ini mampu diraih Kabupaten Barru karena Pemkab Barru disebut berkontribusi besar dalam upaya penurunan stunting.



Menurutnya, Barru berhasil meraih penghargaan kategori Best Stunting Prevention karena berbagai upaya penanganan stunting yang dimulai dari hulu ke hilir melalui inovasi-inovasi antara lain One Day One Egg dengan fokus inovasi untuk memastikan telur dikonsumsi oleh balita stunting, Duta Parenting (Pemberdayaan Remaja Peduli Stunting), Mpok Darti (Kelompok Sadar Stunting) dan berbagai inovasi lainnya.

"Tentu penghargaan ini berkat kerja keras seluruh pihak yang ada karena tidak ada kesuksesan yang mampu diraih tanpa kerjasama dan kolaborasi dari semua pihak utamanya dalam upaya penurunan stunting", ungkap Suardi Saleh.

Sementara itu, Pimpinan redaksi CNN Titin Rosmasari menyatakan bangga menghadirkan ajang penghargaan yang pertama kali diadakan oleh CNN Indonesia, yang bisa menjadi resonansi yang kuat untuk menyebarkan berbagai kisah inspiratif.

"Event ini diharapkan dapat memberikan kontribusi signifikan terhadap perkembangan ekonomi, pembangunan sosial, pelestarian budaya, dan keberlanjutan lingkungan hidup di Indonesia, dan kita yakin tata kelola yang baik menjadi kunci sukses penyelenggaraan pemerintahan atau organisasi dalam mempercepat kemajuan bangsa Indonesia", ujarnya.

(Redjni)